

Liebe Aumühlerinnen und Aumühler,

zum Jahresausklang ziehen wir Bilanz für 2021: In unserer Gemeinde wurden einige Projekte angepackt und für 2022 angeschoben, aber es geht leider nur in kleinen Schritten voran. In Schleswig-Holstein unterstützen wir die aktuell eingereichte Klage von Gemeinden gegen den kommunalen Finanzausgleich, der Aumühle finanziell stark belastet. Im Bund musste die CDU reichlich Federn lassen. Zum Glück aber nicht in Aumühle. Im Gegenteil. Vielleicht weil hier anerkannt wird: Der Fokus der Aumühler CDU-Gemeindevertreter liegt ausschließlich darauf, die vielen Projekte vor Ort voranzubringen – um Aumühle immer noch ein bisschen besser zu machen. Was bei den augenblicklichen Mehrheitsverhältnissen allerdings nicht immer



ganz einfach ist.

Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Adventszeit und ein
geruhsames Weihnachtsfest
in der Hoffnung, dass Corona
keine Einschränkungen unserer Freiheit nötig macht und
Sie alle gesund bleiben. Kommen Sie gut in das neue Jahr
und bleiben Sie uns gewogen,
denn 2022 sind Landtagswahlen!
Herzlichst, Ihre CDU Aumühle